

Fecha: 03-08-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: **Cesfam San Nicolás potencia dotación de médicos a 13 profesionales**

Pág. : 7
Cm2: 282.1
VPE: \$ 280.954

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Cesfam San Nicolás potencia dotación de médicos a 13 profesionales

En el marco de las gestiones por seguir potenciando la red de profesionales médicos del Cesfam de San Nicolás, la municipalidad logró aumentar a 13 la cantidad de médicos contratados para la atención de la comunidad sannicolasina, la cual en los últimos años ha visto un aumento considerable de la población, lo que a su vez demanda mayores necesidades, entre ellas la cobertura de la salud.

"Me reuní con los 13 médicos que contamos actualmente, logramos reunir los recursos para contratar más médicos y que la gente de nuestra comuna tenga más cobertura. Les pido además que cuando pidan horas de atención, las utilicen, y que cuando no puedan venir, avisen pues entorpecen el normal funcionamiento del sistema y se pierden muchas horas que pueden ser usadas por quienes realmente lo necesitan", expresó el alcalde de San Nicolás, Víctor Hugo Rice, destacando el poder contar con este reforzado staff de médicos para la comuna, proyectando aún más la dotación para el año 2025.

Por su parte el director del Cesfam de San Nicolás, Sebastián Jara, precisó que "esta es una muy buena noticia, cuya cantidad de 13 médicos están divididos en varias unidades, distribuidos en urgencia, urgencia nocturna, urgencia presencial durante la noche y el staff de médicos que atiende durante el día, además del horario de extensión, cubriendo todo el día y toda la noche con médicos en el recinto".

Jara agregó si bien la Atención Primaria de Salud (APS) no debiera tener tal cobertura, "considerando las necesidades de la población usuaria de San Nicolás y cómo ha requerido el alcalde Rice, hemos hecho los esfuerzos para poder lograr esto y seguir ampliando esta opción también a futuro con la Posta de Puente Ñuble".

Precisamente respecto a la Posta de Puente Ñuble, la cual en paralelo se trabaja para poder pasar a ser un Cesfam, Jara mencionó que a partir del presente de mes de agosto se implementó un cuarto turno de TENS de urgencia, "disponiendo ahora de dos TENS y un conductor de ambulancia para estar todas las noches en las Posta, algo muy importante en la comunidad del sector que se ahorraría la necesidad de tener ser traídos a San Nicolás y después en caso de ser necesario ser derivados hacia San Carlos, y ahora se podría hacer de forma directa".